OTRO MUNDO EROSIBLE RES

EINE ANDERE WELT IST
MÖGLICH ANOTHER
WORLD IS POSSIBLE
UN AUTRE MONDE EST
POSSIBLE UN ALTRO
MONDO È POSSIBLE
BAŞKA BIR DÜMYA
MÜMKÜNDÜR CÎHANEK
DIN GENGAZE OUTRO
MUNDO É POSSÍVEL

1-10 JULIO BASEL 2022

Otro mundo es posible -Campamento de Verano de Resistencia

Vivimos en una época de diferentes crisis. Mientras se gastan miles de millones en armas y guerras, mientras se deja morir y se priva de derechos a miles de personas en las fronteras de Europa, mientras el apetito de recursos del Norte Global amenaza a comunidades indígenas, mientras la violencia contra FINTA (mujeres, inter, no binarias, trans y agénero) tiene lugar a diario, mientras las condiciones de trabajo precarias se imponen a un número cada vez más grande de personas, mientras los distritos urbanos son gentrificados y los inquilinos son desalojados de los centros de las ciudades, mientras las fuerzas fascistas ganan poder en muchos lugares, mientras el último informe mundial sobre el clima indica que cada vez queda menos tiempo para mitigar la catástrofe climática - mientras todo esto es realidad, la gente en todo el mundo está saliendo a la calle para luchar por un mundo más justo, más solidario y más ecológico.

E Luchas indígenas contra la destrucción

Aunque las comunidades indígenas sólo representan el 5% de la población mundial, protegen el 80% de la biodiversidad del planeta. En todas partes del mundo, estas comunidades están amenazadas por proyectos neocolonialistas como embalses, autopistas, campos de soya o proyectos de extracción y transporte de combustibles fósiles como campos de fracking, oleoductos o minas de carbón. Mientras la salud de las comunidades locales es afectada por contaminacio nes del agua potable o del aire, o sus miembros son asesinadas*os por luchar contra la destrucción de sus territorios, el movimiento zapatista en México, entre otros, nos muestra que otra sociedad es posible.

Luchas feministas contra el patriarcado

Mientras que feminicidios, el repartimiento injusto del trabajo domé stico, la desigualdad salarial entre los géneros, el hecho de que las personas FINTA se vean más afectadas por las crisis globales como la pandemia y la crisis climática y la violencia contra las personas queer se producen a diario, un movimiento feminista que existe desde hace más de cien años ha sido capaz de conseguir numerosas victorias, como el derecho al voto, el derecho a la educación igualitaria o el matrimonio para todas*os.

Luchas antirracistas contra la violencia hacia las*los migrantes

La expansion de aceptó este año, es un ejempo las cifras oficiales, casi 24.000 person.

2014. El número de casos no registrados deberas fronteras de Europa tiene lugar una guerra contra personas que no en el interior de Suiza existe un sistema racista de asilo y de migraos exclusión, el aislamiento y la criminalización de migrantes. Experiencias de raciona violencia policial racista son cotidianas para personas de color. A pesar de todo, un sólido movimiento pro-migratorio y antirracista se opone a este sistema a través de la movilización de migrantes, acciones polí ticas y estructuras de apoyo solidario, un movimiento que tambié n transmite a la opinión pública la exigencia de un mundo de info e igualdad de derechos para todas*os.

Lucha por la justicia climática

La comunidad científica es unánime: para evitar una catástrofe, el calentamiento global debe mantenerse por debajo de 1,5 grados. Si esto no se consigue, los ecosistemas se derrumbarán y las injusticias sociales ya existentes se multiplicarán. Pues, actualmente ya existe una enorme injusticia climática. Las*os que menos han contribuido a la crisis climática, global y localmente, son las*o s que más sufren. Comunidades en todo el mundo están combatiendo a diario los efectos de la crisis climática. Además, las grandes empresas suizas, como Glencore o Holcim, extraen sus materias primas especialmente a costa del Sur Global. El centro financiero suizo financia estos provectos y con ello la costa del Sur Global. El centro financiero suizo financia estos proyectos y con ello la destrucción de los recursos bá sicos de innumerables personas. Mientras el último informe mundial sobre el clima afirma que estamos a punto de alcanzar muchos puntos de inflexión ecológicos y climatológicos y que no queda mucho tiempo para llevar a cabo la transformación del sistema, el movimiento para la justicia climática está luchando en

Afrontar juntas*os las causas fundamentales
Las causas de estas crisis y del sistema que las sustenta son claras: el crecimiento económico ilimitado, la explotación de las personas y de la naturaleza, el patriarcado y el imperialismo impiden una sociedad justa, solidaria y sostenible. Debido a nuestro sistema económico, el capitalismo, que se basa en el crecimiento ilimitado, los gobiernos, las grandes empresas y las instituciones financieras no muestran ningún interés en afrontar seriamente estas crisis. La política parlamentaria es incapaz de dar una respuesta debido a sus deficiencias democráticas. Las crisis económicas, ecológicas y sociales generadas por el sistema capitalista no pueden resolverse dentro del sistema. Necesitamos un cambio fundamental. Y para ello, tenemos que aprender de las diferentes luchas, crear redes y ser activas*os. ¡Ven al campamento veraneo de resistencia y participa en los días de acción! Juntas*os podemos demostrar: Otro modes de resistencia y participa en los días de acción! Juntas*os podemos demostrar: ¡Otro mundo es posible!

Campamento de verano de resistencia

Del 1 al 10 de julio se celebrará un campamento en Basilea. Durante un breve tiempo, se creará un lugar de encuentro. Con un programa variado de conferencias, debates y talleres, gueremos educarnos mutuamente. Los objetivos principales son es el intercambio y la colaboración entre los diferentes movimientos sociales, aprender l@s un@s de los otr@s y establecer una red de contactos. Pero la formación no es lo único que conviene hacer. Queremos vivir alternativas juntos, conocer gente nueva y pasarlo bien juntos. Una cocina vegana asegurará barrigas llenas, habrá espacio para acampar, un bar, un puesto de crepes, conciertos y mucho más. Para que los padres también puedan participar en el programa, se organizará un servicio de guardería, nos qustaría traducir al menos algunos de los eventos a diferentes idiomas y tratar de crear un campamento lo más libre de barreras posible.

Días de acciónes - Convocatoria para acciones descentralizadas

En el marco de las jornadas de acción del 8 y 9 de julio, queremos reclamar la necesidad urgente de un cambio de sistema. Con diversas acciones mostraremos la vinculación de diferentes luchas sociales. Desde teatro callejero contra el régimen de asilo, acciones con pancartas contra los especuladores de la guerra o adbustin contra la publicidad sexista hasta acciones de bloqueo contra el capitalismo fósil, todo es posible. Ven al campamento y encuentra un grupo de referencia, planifica tus acciones y participa en otras. En el campamento se ofrece información sobre cuestiones legales, preparación de acciones y mucho más.

Fechas del campamento

Instalación: 1 - 2 de julio Programa: del 3 al 7 de julio

Acciones: 8 - 9 de julio

Desmontaje: 10 - 11 de julio

Más adelante se publicará más información sobre el programa exacto y el lugar de celebración. Suscríbete a nuestro canal de Telegram.





"El mundo que deseamos es un mundo en el que caben muchos mundos." EZLN Ejército Zapatista de Liberación Nacional, 1997

"Llevamos un mundo nuevo en nuestros corazones". Buenaventura Durruti, anarquista, sindicalista y revolucionario español.

"Nuestro desafío es recoger estas silenciosas semillas de un nuevo mundo y nutrirlas con cuidado". Colectivo de Investigación Symbiosis.

"Otro mundo no sólo es posible, sino que está en camino. En un día tranquilo, puedo oírlo respirar". Arundhati Roy, escritora india, activista y crítica de la globalización.

¿Quiénes somos?

Somos personas de diferentes grupos y movimientos sociales de la zona de Basilea que no aceptamos el estado de emergencia que se ha convertido en algo normal. Con el campamento de verano resistente queremos enlazar con las experiencias de los campamentos por el clima de los últimos años, así como con el campamento Zapatista. Nos gustaría ver más diversidad, pero muchos de nosotros somos blancos, privilegiados y con pasaporte suizo. Nos planteamos el objetivo de reflexionar sobre nuestros privilegios en este campamento y garantizar que todas las personas puedan participar con seguridad en el mismo. Sin embargo, somos conscientes de que también reproducimos mecanismos de discriminación como el sexismo, el ableismo¹, el racismo, el clasismo² o el colonialismo. Con el campamento de este año queremos hacer frente a estos conflictos y trabajar para que nuestro movimiento sea no discriminatorio y diverso

Describe la discriminación de las personas con discapacidad al calificar a las personas según determinadas capacidades y educirlas a sus deficiencias.